
德国多特蒙德市（Dortmund）

二零一一年在德国足球甲级队联赛

中第七次赢得冠军，欧洲法轮功学

员组成的天国乐团应邀参加了六月

四日在多特蒙德市举行的游行和集

会，为这足球之乡带来了不同凡响

的音乐。

当 地 每 日 发 行 十 五 万 份

的《鲁尔信息日报》（ R h u r 

Nachrichten）报道文章的标题

是：《为了信仰自由的音乐——天

国乐团奏响亚洲的乐曲》，文章中

说：周六下午，天国乐团闪亮登

场，大鼓、小鼓和小号组成亚洲

乐曲真是一个特别的音乐之旅，

他们的游行穿过了威斯滕黑尔街

（Westenhellweg），乐团还在诺

奥德教堂（Reinoldikirche）前举

行了演奏会。这个大约一百二十人

的乐团一半是中国人，其他的是欧

洲人，都修炼法轮大法，这是一个

来自中国的静心方法，一九九九年

被中共禁止并遭到残酷的迫害。主

办者称：“我们想通过音乐触动

人们的心，并展现法轮大法的美

好。”

欧洲法轮大法协会负责人吴曼

杨先生在当天集会上发言说：“只

因为法轮功学员信仰真、善、忍，

就遭到中共超过十二年非法的迫

害，很多人认为跟十多年前相比，

如今中共变好了，事实却不是这

样。从一九九九年到现在，中共违

背中国宪法，数十万法轮功学员被

关到劳教所和监狱，三千四百多名

法轮功学员被折磨致死。德国是一

个尊重人权的国家，而在中国恰恰

相反，中共不尊重人权，成千上万

的法轮功学员在中国享受不了我们

今天的自由。”

天国乐团的法轮功学员郭居峰

三年前来自中国辽宁省大连市，讲

述了他在遭到的迫害，他说：“在

大连教养院我被强迫劳役，每天都

要加工两箱（一百三十公斤）的二

极管，每天工作十六个小时。一次

我在辽宁省关山子教养院由于炼功

被抓到小号里面关押了一个月，小

号一米半宽，两米长，是牢狱中的

牢狱。靠门的地方有个下水道，就

是厕所，早晚两顿饭，每顿一个窝

头，而且都是过了开饭时间后才拿

来，又凉又硬，口渴了只能喝自来

水。警察将我的双手背铐在墙上的

环上，夜晚困的时候，我只能侧向

一方，压着胳膊睡一会，胳膊麻木

了，醒过来，我就用牙咬住垫在头

低下当作枕头的鞋，一点一点把鞋

移到另一侧，然后再侧身躺一会。

当时是一月份，也是冬天，外面正

下着大雪，看小号的警察还打开小

号的门，企图冻我。”

邵厄特（Schauwert）夫妇来

自附近城市，他们听了发生在中国

的迫害非常震惊，他们说：“我希

望中国人能自由，这是最重要的。

我觉得德国或者是欧洲政客不要只

是想着和中国做生意，他们原则上

应该多发声。迫害是不对的，希望

以后会好。每个人都有信仰自由。

绝对不允许用任何方式酷刑或阻止

有信仰者。”

旅德著名学者仲维光派代表

在集会上发言，他说：“历史告诉

我们，中共的本性从来没有改变。

九九年更因为信仰问题发生了对

千百万法轮功学员的无所不用其极

的镇压和迫害。历史的教训是，人

们要时时准备面对共产党的残暴，

面对共产党的不顾信义，中共对于

人权、言论自由、信仰自由的践踏

从来没有停止过。” 

六月十二日俄罗斯国庆日这

一天，法轮功学员参加了在莫斯

科青少年创作公园举办的以“宽

容的力量”为主题的第三届教育

界联欢节，成为当天最受欢迎的

团体之一。

法轮大法团体展位摆放在公

园入口广场，所有的出入公园的

人都会经过这里。从早上九点到

下午四点，法轮功学员们进行了

功法演示，功法讲解，还表演了

舞蹈、腰鼓、舞狮等。

联欢节的主旨是展现博大

的道德、审美、自然的规律，游

客主要是首都的中小学生和来自

其它城市夏令营活动的学生们。

参加联欢节的孩子们围在法轮功

学员的展位旁，很多人都想和法

轮功学员合影。教孩子们叠莲花

更是大受欢迎，十张桌子都坐满

了，主办方又为法轮功学员加了

几张桌子。

许多的公园观光者通过这次

活动认识了法轮大法，想要学大

法。他们在学员炼功场地旁边认

真地模仿自学。法轮功学员伊莲

娜• 韩接受了莫斯科西南方电视

台的采访。学员们也参与了公园

主办方的其它节日活动，在广场

上、绿草地上，处处都能看到穿

着金黄色炼功服的法轮大法弟子

们。 

六月二十二日，中华电信与

新唐人代表在中华民国交通部与

立法委员共同见证下，同意在六

月二十九日签定「中新二号」卫

星服务合约，提供新唐人亚太台

4MHz 频宽。新唐人亚太发言人朱

婉琪强调新唐人坚持独立媒体向

亚洲地区播送自由讯息，终究获

得台湾政府保障的卫星，是台湾

民主自由的胜利，希望各界持续

支持新唐人。

新唐人电视台作为北美的独

立媒体，一直无畏中共强权，敢

于报导事实真相，也因此多次受

到中共当局的打压。新唐人亚太

台自二零零七年八月起迄今，均

租用中华电信所拥有之中新一号

卫星，双方合约将于今年八月九

日到期；新唐人亚太台依往例要

求续约，然而，中华电信以八月

份即将启用之中新二号卫星转频

器无足够频宽为由，一度表示不

与新唐人亚太电视台续约，受到

海内外关注。

身兼香港民主党主席及中国

维权律师关注组主席的立法会议

员何俊仁，对台湾中华电信的决

定感到惊讶和遗憾。他认为，台

湾作为一个自由社会，政府应该

知道新唐人电视台的存在代表一

个社会的自由度，她的表达自由

和权利应该受到维护。

台湾当局是中华电信公司的

主要股东。曾任台湾记者协会会

长、国家通讯社副总编的资深媒

体人庄丰嘉指出，续约案不只是

新唐人的危机，而是台湾所有媒

体的危机，是所有人的事，每个

人都应该出来支持这个续约案。

台湾人权促进会副会长廖福特表

示，中华电信是否跟中共商业来

往，扼杀了台湾整个新闻的自由

及其他人权的发展，这对我们来

说应该是严肃的问题。

美国国会议员、台湾连线

共同主席盖瑞•康纳利（Gerry 

Connolly）表示，“我觉得这是

很不幸的状况。新唐人为中国人

向世界提供了很有益的视角和窗

口。任何压制，任何对言论自

由、思想自由的威胁，我觉得都

会削弱民主制度。坦率地说，对

于中国和台湾的长远利益来说，

都是不利的。”

台湾行政院长吴敦义五月

二十四日在跨部门会议上裁示，

中华电信应该优先将中新二号卫

星的频宽租予新唐人亚太台。无

国界记者五月二十五日向台湾当

局发出呼吁，要求其做出解释。

无国界记者表示，如果中华电信

在中共压力下不续签合约，“作

为中华电信重要股东的台湾当

局，其公信力必然严重受损”。

台湾立法院六月一日通过中

华民国一百年度中央政府总预算

案主决议，要求交通部督促中华

电信与新唐人亚太电视台续约，

提供中新二号（ST2）卫星服务。

立法院院长王金平表示，基于中

新二号卫星是中华民国政府唯一

具有主控权的通讯卫星，要求交

通部督促中华电信完成与新唐人

亚太台续约，通过这项主决议

就是保障新唐人，否则中华电信

若是提供新唐人其他商业卫星服

务，届时可能会面临因被中共干

扰，随时有被解约的危机。

（转第七版）
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图：台湾基隆市议会六月十六日通过“请交通部督促中华电信续与新
唐人亚太电视台签订中新二号卫星服务合约”案。
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